校訓 日々新



葉

若葉小学校教育目標 豊かな心をもち、自ら学び、進んで たくましく行動する若葉の子

> 令和4年6月30日(木) №3 本舘 憲和

諸活動を重ねています

県をはじめ中部管内でもコロナ感染が減少傾向にあります。徐々に元通りの活動ができる機会が増えてきています。まだまだ安心できる状況にはありませんが、その時々に応じて適切に判断しながら、引き続き諸活動を計画・実施して参りたいと考えております。

高学年の大きな行事である修学旅行やグリーンキャンプは、天候にも恵まれ、ほぼ計画通りに実施できました。事前の準備から事後のケアまで、ご家庭の皆様にはたくさんのご理解とご協力をいただきました。改めて感謝申し上げます。また、6月中は団体鑑賞、授業参観、まちたんけん、体力テスト、社会科見学等々、各学年において多くの活動を実施することができました。

「経験」を通して学ぶことは、小学校段階の子ども達にとって非常に重要で、欠くことのできないものです。それぞれの学年で順調に進められていることを、本当に嬉しく思います。

残り1か月を切った1学期。活動を通して学んだことを振り返り、成長を自覚して夏休みを迎えてほ しいと思っています。



← 4年 社会科見学

2年 まちたんけん

-五大堂 すかし橋

うみの杜水族館 → イルカショー





マスクの着用について ~再確認をお願いします~

- ○<u>基本的にはこれまで同様マスクを着用</u>します。ただし、<u>体育・登下校時・屋外での活動等、十分な距離をとることができる際は着用の必要はありません</u>。<u>その際、大声での会話は避ける</u>よう、気を付けます。
- ○<u>熱中症への対応を優先</u>し, <u>外しても良いときの声がけを積極的に行う</u>とともに, <u>自身の判断でも</u> 適切に対応できるよう指導しています。

地区懇談会を実施しました

6月24日(金)3年ぶりとなる地区懇談会を実施することができました。

各地区から実施希望を取る形で、期日を指定させていただいたこともあり、ご都合がつかず見送らざるを得なかった地区もあったことと思います。

今回は若葉町から22名のご出席をいただきました。また、藤沢町においては、書面による確認を実施していただいております。ありがとうございました。

他の地区にも共通する話題があるかと思いますので、主な内容について概要をお知らせいたします。

【安全にかかわる内容】

- ◎川や水路近くでの遊び
 - ・報道からも分かるように、水の事故が発生している。近づくことを避けるよう、継続指導が必要。また、ボールを落としてしまったような時には、自分で取りに行くことをせず、大人に知らせることを徹底する。併せて、ボールをつきながら道路を歩くような姿も見られるので、十分注意。

◎学校施設・設備の安全

- 学校では月1回の安全点検を実施しており、校庭の防球ネットをはじめ各種設備の 安全について確認済みであること。
- ・水泳学習については必ず複数名の指導体制をとっている。また、内線電話やトランシーバー等により、職員室との連携を図ることもできている。排水溝付近は、子どもが吸い込まれるような水圧はない。

【子どもの生活にかかわる内容】

- ◎友達との遊び
 - 互いの家に行き来しての遊びは、家庭によって対応が異なる。子ども同士での勝手 な約束だけではなく、家庭間・家族とも確認したうえで遊ばせたい。

◎ゲームや動画視聴

・制限をしているが、解除できるような抜け道を見つけていることがある。時間については、子どもに選択させることを含め、約束している家庭が多い。スポーツや音楽など、ゲーム以外の楽しみを見つけることが大切ではないか。

◎生活リズム

・生活リズムの基本は「食事と睡眠」である。「早起き・早寝・朝ごはん」の取組を推奨。小学生段階の子どもにとって、睡眠時間は8~9時間は必要。このことをもとに、生活リズムを組み立てていきたい。

時代の経過とともに、子どもを取り巻く環境は大きく変化しています。学校で示している「きまり」についても、適宜見直しを図っていく必要がありそうです。花巻市生徒指導連絡協議会で確認されている内容との整合性を見極めながら、検討してまいりたいと考えています。